### 木之本警察署協議会議事録

開催日	時	令和6年6月11日(火)午後2時00分~午後4時30分
開催場	,所	木之本警察署 3階会議室
		大橋基明会長、雨森正次副会長、吉田源市委員
委	員	織田しげみ委員、立花丈太郎委員
Ш		
席		川﨑署長、小林次長、三俣会計課長、北川生活安全刑事課長、
<sup>術</sup>   警   者	察	林地域課長、三﨑交通課長
18		
議 事 概 要		

# 1 署長挨拶

署長から「協議会は住民の代表という立場で、皆様から御意見や御要望を聞かせていただき、警察業務に反映することを目的に設置している。本日は警察活動に対する忌憚のない御意見等をお願いする。」旨の挨拶がなされた。

- 2 警察協議会の概要説明
- 3 委員及び警察幹部の自己紹介
- 4 会長及び副会長の選出

委員の互選により、会長に大橋委員が選出され、会長の指名により、副会 長に雨森委員が選出された。

- 5 地域警察官による職務質問競技会の視察
- 6 会長挨拶

会長から「委員の皆様には、地域の要望等を踏まえて、警察署の業務に 対する建設的な意見・課題・問題点・要望等を遠慮なく発言していただき たい。警察は、委員からの提言を具体的に日々の業務に反映していただき たい。」旨の挨拶がなされた。

## 7 議事

(1)「木之本警察署の活動状況について」

警察から「特殊詐欺等の被害防止対策」について報告があり、対策の一環として県警察防犯アプリ「ぼけっとポリスしが」の普及促進について説明があった。

委員から「1世帯当たりの人数も減っており、相談や情報を得る相手もいない。どういった形で手口などを周知するかが重要である。」旨の意見があり、警察から「ぽけっとポリスしがをはじめとしたあらゆる媒体で情報発信をしていく。」旨の説明があった。

委員から「ぽけっとポリスしがは、保護者や生徒に活用してもらえるように普及活動をしてもらいたい。」、「広告業界では7回見てもらうことで認知されると言われており、様々な媒体で紹介してもらいたい。」旨の要望があり、警察から「あらゆる機会を捉え、様々な媒体を通じて周知していく。また、関係機関にも協力を仰いでいく。」旨の発言があった。

委員から「7月から新紙幣が発行されるため、新紙幣に絡む新たな詐欺 も懸念される。金融機関等に警察からも注意喚起していただきたい。」旨 の要望があり、警察から「過去の新紙幣発行時の事例などを踏まえて、啓 発に努めていく。」旨の発言があった。

# (2)「その他(警察活動に対する意見・要望)」

委員から「犯罪の発生が前年比の3倍になっているが、どういった犯罪が増えているのか。」旨の質問があり、警察から「金属盗難の連続犯行が増えたのが大きな要因と分析している。また、一連の被疑者については検挙している。」旨の発言があった。

委員から「運転中、通学路等の横断歩道で自分は止まってもほかの車が 止まらないと危険を感じる。」旨の意見があり、警察から「通学路等での 指導啓発を更に推進する。」旨の発言があった。

### 8 次回協議会日程

令和6年9月中旬に開催されることとなった。